
静岡 第２隊 

参加数 ：指導者 6名 スカウト BS19 人（内男子 12人、女子 7人） 

                 VS11 人（内男子 10人、女子 1人） 

参加指導者 ：隊長 酒井和人（三島第 5団） 

副長 川口利宏（函南第 1団）、鈴木直子（三島第 5団）、西垣美保（三島第 14団）、 

芦川昇平（三島第 5）、木村直音（三島第 5団） 

 

1. 事前訓練(活動)  （事前訓練・発隊式・壮行会 等  日付、内容） 

2 月 18 日 三島地区ＢＰ祭にて結隊式。第 1 回隊集会実施．上班,隊付,班役務,班名,班呼決定 

 3 月 24 日～25日 交流キャンプ。静岡 2隊は混成隊の為，交流を深める実施（静 4合同）． 

5 月 12 日～13 日 第 1 回訓練キャンプ．17NSJ 会場のサイト区画想定。テーマソング「能登

のチカラ未来へ」練習。17NSJ への意識高まる。 

6 月 23 日～24 日 第 2 回訓練キャンプ。雨天でのキャンプで隊内の結束固まる。教宗派を超

えた集いで歌う「名誉にかけて」を練習。 

7 月 16 日 隊集会および保護者説明会。第 2回隊長会議内容展開。出発帰着について説明 

7 月 29 日 三島地区 壮行会 

 

2. １７ＮＳＪ期間中 （移動、サイト、活動、健康状態(事故)等 自由） 

＜移動＞ 8月 3 日 21:00 三島大社駐車場に集合し，出発式実施．バスに荷物を搬入し，22:00

出発．8 月 10 日 8:00 サイト点検完了。8:30 退場。9:00 バス出発．12:00 城端 SA 隣接の温

泉施設に立ち寄り入浴．19:00 三島大社駐車場到着．到着式後，20:00 解散． 

＜サイト＞8月 4日 9:00 17NSJ 会場到着．コンテナから資材を搬出し，設営開始．16:00 設営

完了．8 月 5 日ゲート完成．トイレは野球場に設置された簡易トイレ使用（SC 本部のご尽力

に感謝いたします）．8月 9日午後から撤営開始．8月 10 日 7:00 コンテナ積込み完了． 

＜活動＞ モジュールプログラム，エキスカーションプログラム（8日 白象班のみ）参加．教

宗派を超えた集いにて「名誉にかけて」を合唱するため,6 日リハーサル，7 日本番実施．神

奈川 20 隊,岡山〇隊と交歓会実施(6 日,神奈川 20 隊サイトにて)．日本一プログラム,結索と

キャンピングに参加(8 日)．コンパスナビケーション参加予定であったが，10 分前集合に対

し，1～2分遅刻したため，参加させてもらえず． 

＜健康状態(事故)等＞ 適宜,強制水分,塩分タブレット補給を実施．5 日は 38℃を超す猛暑で

あったが，熱中症者無し．腹痛者 1 名発生し開会式欠席(副長付き添い)．開会式終了後，胃

炎の薬を服用（隊装備品の薬）し，快方に向かう．安全管理の為，昼食はサイトで取るよう

に指導．スカウト全員の体調確認と水分および塩タブレットの補給指導． 

  



 

3. 大会本部・サブキャンプ・派遣団本部へ    （提案 自由） 

＜大会本部＞ 

・トイレは予想外に清潔でしたが、トイレの汲み取りについて，珠洲市の処理施設だけでな

く、近隣市町村の処理施設にも協力要請をしたほうが良いと思いました。 

・6月 6日の午前中にマーキュリープログラムに行きましたが，総合受付が大渋滞でした。当

日は雨天で実施可能なプログラムが 3 つしかなかったので，総合受付側の人数を増やしたほ

うが良いと思いました。また，そもそも総合受付の役割が良くわかりませんでした。総合受

付で受付をしたことが，各プログラムに全く反映されていませんでした。各プログラムに受

付機能を置いたほうが良いと思いました。 

・ハット着用義務でしたが大集会では脱帽を指示された。ハット持参の意味が不明でした。

またアリーナで全員同じハットなので、迷子の心配あり。16NJ 式ではダメでしたでしょうか 

・大集会後の退場時に混乱あり。緊急車両通路と退場者通路を分けるべき。 

・大集会で再三「トイレに行ったら戻れません」とアナウンスしたため、トイレを我慢する

者多数。トイレへの導線を確保するべき。 

・閉会式の夕食が御当地メニューだったが、せわしなかったのであまり記憶に残らなかった

アリーナで夜の行事がある日の夕食は簡単なメニューにしてはどうでしょうか。 

 

＜サブキャンプ＞ 

・野球場側の簡易トイレの使用許可を出していただいてありがとうございます。 

・購入資材の回収条件を事前に展開してほしかった．事前の展開では購入した資材は引き取

っていただけると聞いていましたが、現地では未使用（切ってないもの）のみ回収で，使用

したものは，ゴミ出しのルールに沿って捨てるということでした（回収ではない）。事前に展

開頂ければ，回収条件に合わせてゲート作成など工夫できたと思います。 

・静岡隊が一箇所にまとめられたので、他県との交流が少なく不満。 

・コンテナ前の通路が狭かった。コンテナの間隔を空けて欲しい。(扉が全開できるよう) 

 

＜派遣団本部＞ 

・行きのバスが各ＰＡ、ＳＡに集中したため，駐車場が非常に混雑した。新東名のＰＡ、Ｓ

Ａは駐車場が狭く，かつトラックが多い為，バスが路上駐車をせざるを得ませんでした。ま

た、城端ＳＡで集結後も小さなＰＡにバスが集中したため，トイレが大混雑しました。バス

の休憩場所や時間など，分散するような配車手配が必要であると感じました。 

・帰りのバスで温泉立ち寄りを検討いただきありがとうございました。スカウトも 1 週間ぶ

りの温かいお風呂でさっぱりしました。 

 


